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Herr Gessner bringt die Mitteilungsvorlage ein und gibt Erläuterungen. Er weist auf die Zusam-
menarbeit mit dem Stadtsportbund hin. 
 
Frau Dr. Müller fragt nach den finanziellen Auswirkungen bei der Auslagerung des Luftschiffha-
fens in einen Regiebetrieb. Sie fragt, wofür die Mittel verwendet werden könnten, die 2006 ein-
gespart werden sollen. 
 
Herr Dr. Henrich erklärt, dass dann Sportgeräte angeschafft werden oder die Zuschüsse für die 
ehrenamtlichen Übungsleiter erhöht werden könnten. 
 
Frau Drohla berichtet, dass der Ausschuss für Bildung und Sport festgestellt hat, dass trotz sin-
kender Kinderzahlen der Zulauf bei den Sportvereinen größer geworden ist. Hier sollten also 
keine Kürzungen vorgenommen werden. 
 
Frau Dr. Müller fragt nach dem weiteren Vorgehen. 
 
Herr Gessner erklärt, dass mit den bewirtschaftenden Einrichtungen eine Abstimmung erfolgt. 
Danach wird in der Beigeordnetenkonferenz ein Bericht gegeben. Dies wird voraussichtlich im 
Juni 2006 erfolgen. 
 
Frau Knoblich weist darauf hin, dass das im Juni 2006 vorgelegte Papier dann auch dem Antrag 
der CDU-Fraktion entsprechen sollte. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


